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PROYECTO DE COMUNICACiÓN ..

PEDIDO DE INFORMES

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el
Poder Ejecutivo a través del Ministerio de Educación y/o de los organismos
correspondientes, informe acerca de lo siguiente:

1) Cuál es el motivo por el que la Escuela Media NO392 Juramento a la
Bandera de la ciudad de Rosario padece serios problemas estructurales
que han imposibilitado el dictado de clases.

2) Si se ha efectuado por parte del Ministerio de Educación una evaluación de
la situación, y qué acciones prevé implementar para solucionar la
problemática.

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:
He tomado conocimiento a través de distintos actores de la

comunidad educativa, que la Escuela NO 392 "Juramento a la Bandera", que se
encuentra en la zona sur de la ciudad de Rosario, ha debido suspender el
dictado de clases, por los serios inconvenientes en su estructura edilicia. Con las
lluvias de los últimos días, y las filtraciones y goteras que inundaron varios
salones y dejaron sin electricidad a todo el establecimiento, las autoridades
tomaron la decisión de suspender las actividades. Según lo que refieren
docentes, padres y alumnos, desde hace dos años vienen reclamando una
solución a los problemas edilicios que se les presentan.

La Juramento a la Bandera es la única escuela técnica pública en un
amplio radio del sur de Rosario, y concurren habitualmente unos 560 alumnos,
con especialidad en electromecánica y economía y gestión. Parte de las aulas y
la biblioteca funcionan en una construcción antigua que supo ser el casco de una
de esas estancias que poblaban la zona sur, el resto de los salones están en una
construcción anexa, más moderna. Sin embargo, unos y otros comparten los
mismos problemas: filtraciones en los techos, cielorrasos desprendidos, vidrios
rotos, instalaciones eléctricas deficientes y falta de bancos. Los mismos actores
advertían, que "en el salón de 10 10 se desplomó parte del cielorraso y una de
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las dos ventanas carece de vidrios; en 10 70 cada vez que llueve el agua chorrea
por los ventiladores y como faltan bancos unos diez chicos utilizan los pupitres
de madera donados en 2016 por un colegio privado".

Hugo Bergamendi, quien está a cargo: de las clases de taller, declaró en el
Diario la Capital del 11/04/2017: "Hace 2 añds que venimos reclamando todo
esto. El año pasado tuvimos 4 reuniones con funcionarios de Educación, pero
aún no encontramos respuesta", señaló y apuntó que "con mucho sacrificio el
año pasado se compraron máquinas y herramientas de última generación para
los talleres", pero con las condiciones del edificio, pronosticó, van a quedar
obsoletas en poco tiempo".

En los tiempos que corren no es posible que los alumnos deban perder
días de clases por causa de defectos estructurales en un establecimiento
educativo.

En función de lo antedicho, es que solicito a mis pares la aprobación del
presente proyecto.
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